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CCoonnsseeiill  ddeess  ccoommmmiissssaaiirreess  
SSeessssiioonn  dduu  2255  mmaarrss  22000088  

 
PROVINCE DE QUÉBEC 
DISTRICT DE CHICOUTIMI 
COMMISSION SCOLAIRE DES RIVES-DU-SAGUENAY 
 
À une session ordinaire du Conseil des commissaires de la Commission scolaire des 
Rives-du-Saguenay, tenue à la salle publique du Centre administratif, sise au 36, rue 
Jacques-Cartier Est, Chicoutimi, le 25 mars 2008, à 19 h 30, sous la présidence de 
Mme Liz S.-Gagné, à laquelle tous les membres du Conseil ont été dûment convoqués dans 
les délais prévus par la Loi sur l’Instruction publique, 
 

Ouverture de la 
session et constatation 
des présences 

 sont présents, présentes, outre la présidente, Mme Liz S.-Gagné : 

   
Les commissaires :  Mmes Sylvie Belzile 

Hélène De Champlain 
Sonia Desgagné 
Diane Durand 
France Gagné 
Ruth Gagnon 
Diane Gauthier 
Lily Girard 
Diane Perron 
Jany Saindon 
Diane Tremblay 

MM. Yvon-Robert Côté 
Omer Deschesnes 
Henri Girard 
Guy Langlois 
Jean-Claude Martel 
Antonin Simard 
Jimmy Tremblay 
Bernard Villeneuve 

   
Commissaires parents :  Mme Chantale Imbeault M. Jean-Marc Girard 

   
Sont également 
présents-tes : 

 Mme 

 

M. 

Marie-Andrée Dufour, secrétaire générale 
Christine Tremblay, directrice générale adjointe 
Yvon Pelletier, directeur général 

   
Absence   Michel Girard (motivée) 
   
   
CC-2008-136 
Acceptation de l’ordre 
du jour 

 Il est proposé par M. Antonin Simard 
et résolu : 
 
D’ACCEPTER l’ordre du jour avec l’ajout des sujets suivants : 
 

4.13 Lettre à la ministre Courchesne / La violence dans les sports; 
5.8 Expo-sciences Bell 2008; 
5.9 Information – EHDAA; 
5.10 Transport scolaire St-Félix; 
5.11 Récréation scolaire; 
6.3 Concours québécois en entrepreneuriat. 

ADOPTÉE 
   
   
CC-2008-137 
Acceptation du 
procès-verbal de la 
session ordinaire du 
11 mars 2008 

 Il est proposé par Mme Diane Gauthier 
et résolu : 
 
D’ACCEPTER le procès-verbal de la session ordinaire du Conseil 

des commissaires du 11 mars 2008, tel qu’il a été déposé. 
 

ADOPTÉE
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CC-2008-138 
Parole au public 

 Mme Marie-Annick Fortin accompagnée de plusieurs parents 
d’élèves du programme Montessori, explique pourquoi ils soutiennent le 
maintien de l’ensemble du programme Montessori dans un même 
bâtiment. À cet effet, M. Éric Simard, parent, fait la lecture d’une lettre 
adressée à chacun des membres du conseil  afin d’attirer leur attention sur 
les problèmes occasionnés par un éventuel transfert de groupe d’élèves du 
programme. Il souligne certains point dont : 

• favorisation des classes multi-âges; 
• échanges interclasses; 
• responsabilisation des enfants plus âgés face aux plus jeunes; 
• etc. 
 
Pour ces différentes raisons, il apparaît aux parents que le 

programme Montessori doit demeurer dans une seule bâtisse, à savoir 
l’école Marguerite-d’Youville. 

 
La Présidente, Mme Gagné, prend acte des commentaires et des 

inquiétudes des parents et échange avec eux sur différents points dont la 
réussite des élèves. Elle rappelle que l’organisation scolaire d’un 
établissement est sous la responsabilité du directeur d’école (Loi sur 
l’Instruction publique) et que le conseil des commissaires ne peut 
intervenir dans cette planification mais des interventions seront faites 
auprès des différents intervenants afin de trouver des pistes de solution.  
Elle tient à préciser également que l’école Marguerite-
d’Youville/l’Horizon est une seule école avec deux plateaux 
d’enseignement. Un suivi sera fait auprès des parents. 

 
M. Jean-Marc Girard, commissaire-parent, apportera le sujet en 

discussion à la prochaine rencontre du Conseil d’établissement de l’école 
Marguerite-d’Youville/l’Horizon. 

   
   
  Mme Diane Perron quitte, il est 19 h 55. 
   
   
CC-2008-139 
Services éducatifs 
dispensés 2008-2009 

 ATTENDU les consultations menées auprès du comité de parents et 
du Syndicat de l’enseignement du Saguenay; 

 
ATTENDU que le projet déposé respecte intégralement le régime 

pédagogique; 
 
ATTENDU la recommandation du Comité des services éducatifs 

jeunes; 
 
Il est proposé par M. Yvon-Robert Côté 
et résolu : 
 
D’ADOPTER le document « Services éducatifs dispensés dans les 

écoles primaires et secondaires pour l’année 2008-2009 » sauf pour l’école 
Marguerite-d’Youville/L’Horizon, et; 

 
DE REPORTER, à une prochaine rencontre, l’acceptation des 

services éducatifs dispensés 2008-2009 pour l’école Marguerite-
d’Youville/L’Horizon. 

 
ADOPTÉE 

   
   
CC-2008-140 
Critères d’admission 
aux programmes 
particuliers 

 ATTENDU la consultation menée auprès du comité de parents; 
  
ATTENDU la consultation menée auprès du Syndicat de 

l’enseignement du Saguenay; 
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ATTENDU la recommandation du comité des Services éducatifs 
jeunes; 

 
Il est proposé par Mme Hélène De Champlain 
et résolu : 
 
D’ADOPTER les critères d’admission aux projets particuliers. 
 

ADOPTÉE 
   
   
CC-2008-141 
Règles de passage 
primaire et secondaire 

 ATTENDU les consultations menées auprès des comités de 
concertation des écoles primaires et secondaires; 

 
ATTENDU la consultation menée auprès du comité de parents et 

du Syndicat de l’enseignement du Saguenay; 
 
ATTENDU la recommandation du comité des Services éducatifs 

jeunes; 
 
Il est proposé par M. Omer Deschesnes 
et résolu : 
 
D’ADOPTER le projet de règles pour le passage de l’enseignement 

primaire à l’enseignement secondaire et pour le passage du 1er au 2e cycle 
du secondaire. 

 
ADOPTÉE 

   
   
CC-2008-142 
Services éducatifs 
dispensés 2008-2009 

 ATTENDU la consultation réalisée auprès du Syndicat de 
l’enseignement du Saguenay; 

 
ATTENDU que le projet déposé respecte intégralement le régime 

pédagogique; 
 
ATTENDU que le projet a été accepté par les membres du Comité 

de concertation des centres et recommandé par le Comité des services 
éducatifs adultes; 

 
Il est proposé par Mme Sonia Desgagné 
et résolu : 
 
QUE le Conseil des commissaires adopte le document de 

planification des « Services éducatifs dispensés en formation générale 
adulte, formation professionnelle jeunes et adultes, Service aux 
entreprises, de même que l’utilisation des bâtisses pour l’année scolaire 
2008-2009 »,,  le tout tel que présenté en un document déposé au conseil par 
la direction des Services éducatifs adultes. 

 
ADOPTÉE 

   
   
CC-2008-143 
Fonds de support aux 
établissements / École 
Ste-Rose 

 ATTENDU le programme intitulé « Fonds de support aux 
établissements »; 

 
ATTENDU le projet présenté par M. Guy Langlois au montant de 

1 125 $ pour le support financier du projet « Sortie culturelle à Tadoussac » 
pour l’école Ste-Rose; 

 

ATTENDU la recommandation positive du Comité de service des 
ressources financières; 

 
Il est proposé par M. Antonin Simard 
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et résolu : 
 
D’ENTÉRINER la recommandation du Comité de service des 

ressources financières et d’autoriser le versement dudit montant. 
 

ADOPTÉE 
   
   
CC-2008-144 
Fonds de support aux 
établissements / 
Centre Durocher 

 ATTENDU le programme intitulé « Fonds de support aux 
établissements »; 

 
ATTENDU le projet présenté par Mmes Diane Tremblay (1,500 $), 

Diane Durand (1,500 $), Liz S. Gagné (1,500 $) et France Gagné (1,300 $) au 
montant total de 5,800 $ pour le support financier du projet Démarrer un 
service alimentaire « Les aliments du Fjord » pour le centre Durocher; 

 
ATTENDU la recommandation positive du Comité de service des 

ressources financières; 
 
Il est proposé par Mme Jany Saindon 
et résolu : 
 
D’ENTÉRINER la recommandation du Comité de service des 

ressources financières et d’autoriser le versement dudit montant. 
 

ADOPTÉE 
   
   
CC-2008-145 
Fonds de support aux 
établissements / École 
St-David 

 ATTENDU le programme intitulé « Fonds de support aux 
établissements »; 

 
ATTENDU le projet présenté par M. Yvon-Robert Côté au montant 

de 2 500 $ pour le support financier du projet « Les récrés branchées » pour 
l’école St-David; 

 
ATTENDU la recommandation positive du Comité de service des 

ressources financières; 
 
Il est proposé par Mme Diane Tremblay 
et résolu : 
 
D’ENTÉRINER la recommandation du Comité de service des 

ressources financières et d’autoriser le versement dudit montant. 
 

ADOPTÉE 
   
   
CC-2008-146 
Fonds de support aux 
établissements / École 
St-Joseph 

 ATTENDU le programme intitulé « Fonds de support aux 
établissements »; 

 
ATTENDU les projets présentés par Mme France Gagné au montant 

de 3 700 $ pour le support financier des projets Achat d’une table au 
Service de garde (1 000 $), Trousse de livres (1 500 $), Achat de 3 tables 
classe de 3e année (1 200 $) pour l’école St-Joseph; 

 
ATTENDU la recommandation positive du Comité de Service des 

ressources financières; 
 
Il est proposé par Mme Sonia Desgagné 
et résolu : 
 
D’ENTÉRINER la recommandation du Comité de service des 

ressources financières et d’autoriser le versement dudit montant. 
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ADOPTÉE 
   
   
CC-2008-147 
Fonds de support aux 
établissements / École 
Notre-Dame-du-
Rosaire 

 ATTENDU le programme intitulé « Fonds de support aux 
établissements »; 

 
ATTENDU le projet présenté par Mme Diane Gauthier au montant  

de 4 000 $ pour le support financier du projet « L’Environnement » pour 
l’école Notre-Dame-du-Rosaire; 

 
ATTENDU la recommandation positive du Comité de Service des 

ressources financières; 
 
Il est proposé par Mme Diane Durand 
et résolu : 
 
D’ENTÉRINER la recommandation du Comité de Service des 

ressources financières et d’autoriser le versement dudit montant. 
 

ADOPTÉE 
   
   
CC-2008-148 
Fonds de support aux 
établissements / École 
De La Pulperie 

 ATTENDU le programme intitulé « Fonds de support aux 
établissements »; 

 
ATTENDU le projet présenté par Mmes Jany Saindon (1 500 $), 

Hélène De Champlain (4 000 $), M. Jimmy Tremblay (1 000 $) au montant 
total de 6 500 $ pour le support financier du projet « Réaménagement de la 
bibliothèque » pour l’école De La Pulperie; 

 
ATTENDU la recommandation positive du Comité de service des 

ressources financières; 
 
Il est proposé par M. Guy Langlois 
et résolu : 
 
D’ENTÉRINER la recommandation du Comité de service des 

ressources financières et d’autoriser le versement dudit montant. 
 

ADOPTÉE 
   
   
CC-2008-149 
Fonds de support aux 
établissements / École 
Marie-Médiatrice 

 ATTENDU le programme intitulé « Fonds de support aux 
établissements »; 

 
ATTENDU le projet présenté par Mme Sylvie Belzile au montant de 

2 000 $ pour le support financier du projet « Aménagement paysagé cour 
d’école » pour l’école Marie-Médiatrice; 

 
ATTENDU la recommandation positive du Comité de service des 

ressources financières; 
 
Il est proposé par Mme Lily Girard 
et résolu : 
 
D’ENTÉRINER la recommandation du Comité de service des 

ressources financières et d’autoriser le versement dudit montant. 
 

ADOPTÉE 
   
   
CC-2008-150 
Partenariat avec Ville 
de Saguenay / 
Politique de 

 ATTENDU que la Commission scolaire des Rives-du-Saguenay 
participe aux travaux du comité consultatif regroupant différents 
partenaires (commissions scolaires, cégeps, UQAC, ASSS, Ville de 
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prévention et 
d’intervention en 
matière de violence 

Saguenay, CSSS, DPJ, etc.) qui a élaboré le projet de politique de 
prévention et d’intervention en matière de violence; 

 
ATTENDU l’adoption par Ville de Saguenay de la politique de 

prévention et d’intervention en matière de violence (VS-CE-2008-27); 
 
ATTENDU que la force de cette politique demeure la concertation 

et la participation des différents milieux scolaires et de services sociaux 
afin d’implanter une « politique de prévention et d’intervention en matière 
de violence » commune à tous, tant pour les organismes scolaires et civils 
du territoire de la Ville de Saguenay; 

 
ATTENDU que cette politique implique des conditions 

d’acceptation et d’application supplémentaires à venir, dont l’embauche 
d’une ressource spécialisée et l’acceptation d’un plan de financement; 

 
ATTENDU que le comité consultatif effectue la tournée des 

différents partenaires afin d’assurer leur contribution et leur implication; 
 
ATTENDU que l’évaluation d’application de cette politique s’élève 

à 94 500 $ réparti sur 1 an et demi; 
 
ATTENDU qu’un partage des coûts au prorata de la clientèle entre la 

Ville de Saguenay (60 %), les commissions scolaires (26 %), les cégeps (7 %), 
l’UQAC (4 %) et les autres institutions scolaires (3 %) est prévu; ce qui 
représente pour la Commission scolaire des Rives-du-Saguenay un montant 
de 6 700 $ pour la première année et de 8 300 $ pour la dernière année; 

 
ATTENDU la recommandation favorable du Comité du service des 

ressources humaines; 
 
Il est proposé par M. Jean-Claude Martel 
et résolu : 
  
QUE la Commission scolaire des Rives-du-Saguenay mandate les 

Services éducatifs jeunes à poursuivre son intervention au sein du comité 
consultatif afin d’accomplir les conditions d’application de la politique; 

 
QUE la Commission scolaire des Rives-du-Saguenay autorise le 

paiement de 15 000 $ réparti sur deux ans, soit 6 700 $ en 2008 et 8 300 $ en 
2009, conditionnellement à l’engagement financier des autres partenaires. 

 
ADOPTÉE 

   
   
CC-2008-151 
Politique sur 
l’initiation des élèves 
à la démocratie 
scolaire 

 ATTENDU l’article 211.1 de la loi sur l’Instruction publique 
stipulant que « la Commission scolaire adopte une politique relative à 
l’initiation des élèves à la démocratie scolaire prévoyant notamment une 
forme de représentation des élèves auprès du Conseil des commissaires »; 

 
ATTENDU la volonté de la Commission scolaire de favoriser et 

d’encadrer la participation des élèves à la vie démocratique de leur 
établissement et de la CSRS; 

 
ATTENDU la consultation menée auprès du comité de parents; 
 
ATTENDU la recommandation favorable du comité consultatif de gestion;
 
ATTENDU la recommandation favorable du Comité des services 

éducatifs jeunes; 
 
Il est proposé par Mme Sylvie Belzile 
et résolu : 
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D’ACCEPTER la Politique relative à l’initiation des élèves à la 

démocratie scolaire et de mandater le directeur général afin de s’assurer de 
son application. 

ADOPTÉE 
   
   
CC-2008-152 
Acceptation du plan 
triennal 
d’investissement 
2008-2011 

 ATTENDU le temps requis pour établir des plans et devis afin de 
procéder aux appels d’offres permettant ainsi la réalisation des projets 
concernés durant la période des vacances d’été; 

 
ATTENDU les économies réalisables en procédant tôt aux appels 

d’offres ; 
 
ATTENDU la recommandation du Comité de service des ressources 

matérielles; 
 
Il est proposé par M. Bernard Villeneuve 
et résolu : 
 
D’ACCEPTER le plan triennal des investissements 2008-2011 selon 

l’ordre de priorités établi et présenté par la direction du Service des 
ressources matérielles en réservant le montant jusqu'à maintenant alloué 
par le MELS à cet effet, le tout à être revu, si nécessaire, lors de la 
présentation du budget 2008-2009. 

ADOPTÉE 
   
   
CC-2008-153 
Amendement à la 
politique relative à 
l’aliénation des biens 
meubles 

 ATTENDU la consultation menée auprès des membres de la table 
administrative; 

 
ATTENDU la recommandation du Comité de service des ressources 

matérielles; 
 
Il est proposé par Mme Diane Durand 
et résolu : 
 
D’AMENDER la politique relative à l’aliénation de biens meubles. 
 

ADOPTÉE 
   
   
CC-2008-154 
Acceptation du projet 
de politique relative à 
la vérification des 
antécédents 
judiciaires 

 ATTENDU le plan d’action adopté le 14 novembre 2006 (CC-2006-
449) et le processus d’évaluation des antécédents judiciaires adopté le 12 
février 2008 (CC-2008-046); 

 
ATTENDU la Loi sur l’instruction publique qui fait obligation à la 

Commission scolaire de s’assurer de la probité des personnes qui œuvrent 
ou qui sont appelées à œuvrer auprès de la clientèle mineure; 

 
ATTENDU la nécessité de mettre en place une politique de gestion 

destinée à guider la prise en charge des situations où il y a présence 
d’antécédents judiciaires;  

 
ATTENDU que la démarche de vérification des antécédents 

judiciaires concerne l’intégrité et la sécurité des élèves ainsi que les droits 
fondamentaux des individus visés par cette démarche; 

 
ATTENDU l’environnement juridique et administratif dans lequel 

nous évoluons; 
 
ATTENDU l’adoption du projet de politique par le Comité 

consultatif de gestion du 12 mars 2008; 
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ATTENDU la recommandation favorable du Comité de service des 
ressources humaines.  

 
Il est proposé par Mme Hélène De Champlain 
et résolu : 
 
D’ACCUEILLIR le projet de politique de vérification des 

antécédents judiciaires et de l’acheminer en consultation selon la démarche 
suggérée. 

ADOPTÉE 
   
   
CC-2008-155 
Engagement / 
Personnel de soutien 
secteur général 

 ATTENDU le plan d’effectifs du personnel de soutien au secteur 
général adopté au Conseil des Commissaires du 9 mai 2007; 

 
ATTENDU les dispositions de la convention collective concernant 

les mouvements de personnel; 
 
ATTENDU le résultat de l’affichage interne no 02-2008-139; 
 
ATTENDU l’application des dispositions relatives à la priorité 

d’embauche des salariées ou des salariés temporaires lors du comblement 
d’un poste régulier; 

 
ATTENDU la recommandation favorable du Comité de service des 

ressources humaines. 
 
Il est proposé par M. Jean-Claude Martel 
et résolu : 
 
DE PROCÉDER à l’engagement de Mme Maryse Gobeil, 

technicienne en travaux pratiques à l’école secondaire Charles-Gravel, 30 
heures par semaine, pour une entrée en fonction prévisible le ou vers le 26 
mars 2008. 

ADOPTÉE 
   
   
CC-2008-156 
Nominations / 
Directions 
d’établissement 

 ATTENDU que Mmes Mireille Boutin, France Tremblay (Charles-
Gravel) et Marie-Josée Tremblay ainsi que M. Alain Bélanger ont complété 
leur période de probation; 

 
ATTENDU qu’il y a lieu de confirmer ces personnes dans un poste 

régulier de direction d’établissement, en conséquence; 
 
Il est proposé par M. Omer Deschesnes 
et résolu : 
 
DE CONFIRMER dans un poste régulier temps plein de direction 

d’établissement : 
 

• Mme Mireille Boutin; 
• Mme France Tremblay (Charles-Gravel); 
• Mme Marie-Josée Tremblay; 
• M. Alain Bélanger; 

 
et ce, à compter du 26 mars 2008. 

ADOPTÉE 
   
   
CC-2008-157 
Lettre à la Ministre 
Courchesne 

 M. Jimmy Tremblay propose qu’une lettre d’appui soit envoyée à la 
ministre Courchesne pour enrayer la violence dans les sports. La 
Présidente prend acte de cette proposition et un projet de lettre sera 
présenté à la prochaine rencontre du Conseil. 
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CC-2008-158 
Rapport de la 
présidente 

 Madame la Présidente résume certaines représentations ou 
interventions qu’elle a faites au cours des derniers jours. 

 

 Le 12 mars 2008 : 
 Participation à la rencontre du Comité aviseur enseignant, au 

Centre administratif; 
 Participation à la rencontre du conseil d’administration du CEFIE.
 

 Le 13 mars 2008 : 
 Participation au comité de sélection pour le poste de directeur du 

Service des ressources matérielles. 
 

 Les 14 et 15 mars 2008 : 
 Participation à la rencontre du Conseil général de la Fédération 

des commissions scolaires du Québec, à Québec. 
 

 Le 18 mars 2008 : 
 Rencontre avec la directeur général concernant divers dossiers; 
 Participation à la rencontre du Conseil régional des partenaires 

du marché du travail. 
 

 Le 19 mars 2008 : 
 Rencontre du député M. Robert bouchard; 
 Participation à la rencontre du conseil d’établissement de la 

polyvalente de La Baie. 
 

 Le 20 mars 2008 : 
 Participation au comité de sélection pour le poste de directeur du 

Service des ressources matérielles. 
   
   
CC-2008-159 
Rapport du directeur 
général 

 Le directeur général présente un bref résumé d’interventions ou 
représentations faites au cours des derniers jours : 

 

 Le 14 mars 2008 : 
 Visite des athlètes du Centre ressources lors de leurs olympiades 

au Pavillon sportif de l’UQAC. 
   
   
CC-2008-160 
Rapports de 
représentations des 
commissaires 

 Les membres du conseil sont informés des représentations effectuées 
par Mme Sylvie Belzile, commissaire, au cours des derniers mois. 

 
Par la suite, Mme Sonia Desgagné fait part de sa participation à la 

conférence de presse sur le nouveau service alimentaire pour les personnes 
et les familles à faible revenu qui s’est ouvert à la Baie. Le Centre de 
formation intégré en entreprise (CFIE), en collaboration avec la 
Commission scolaire des Rives-du-Saguenay et plusieurs organismes 
membres de la Table adulte de La Baie a mis sur pied ce service.  Ce projet 
offre un plateau d’apprentissage enrichissant à la clientèle du CFIE.  
FÉLICITATIONS. 

   
   
CC-2008-161 
Comptes-rendus des 
comités de services et 
du comité de parents 

 Les membres du conseil ont l’occasion d’obtenir des informations 
supplémentaires quant aux divers sujets traités lors de la réunion du 
Comité du service des ressources humaines du 5 février 2008. M. Jean-
Marc Girard fait un retour sur les sujets discutés lors de la dernière 
rencontre du Comité de parents. 

   
   
CC-2008-162 
Fête de la 
Reconnaissance 

 Les membres du conseil sont invités à prendre note de la tenue de la 
Fête de la Reconnaissance 2008 en l’honneur de nos retraités et de nos 
employés ayant cumulé 25 ans de service qui se tiendra le jeudi 13 
novembre 2008. 

   
   
CC-2008-163 
Planification 
stratégique 

 Des soirées d’information sur la consultation concernant la 
planification stratégique 2008-2012 pour les directions de service, les 
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directions d’établissement et les directions adjointes et les présidents des 
conseils d’établissement. L’horaire est le suivant : 
• Secteur Nord  - le 26 mars, à 18 h 30, à l’école secondaire Charles-Gravel; 
• Secteur La Baie – le 27 mars, à 18 h 30, au Centre de services de La Baie;
• Secteur Sud – le 31 mars, 18 h 30, au Centre administratif (salle publique). 

   
   
CC-2008-164 
Consultation publique 
/ Projet de politique de 
maintien et fermeture 
d’école ou de 
modifications des 
services éducatifs 
dispensés 

 La directrice générale adjointe présente l’horaire de la consultation 
publique sur le « Projet de politique de maintien ou fermeture d’école et 
modifications de certains services éducatifs dispensés dans une école ». 

   
   
CC-2008-165 
Expo-sciences Bell 
2008 

 L’Expo-sciences Bell 2008, finale régionale du Saguenay-Lac-Saint-
Jean, aura lieu du 27 au 29 mars 2008, à la polyvalente Jonquière. 

   
   
CC-2008-166 
Information - 
EHDAA 

 Mme Chantale Imbeault, commissaire-parent, s’informe de la 
diffusion des procès-verbaux du Comité EHDAA aux membres du conseil 
des commissaires. Mme Ruth Gagnon, membres du comité, assurera le 
suivi et la directrice des Services éducatifs jeunes, Mme Gaudreault, donne 
des précisions sur le déroulement et le fonctionnement des rencontres du 
Comité EHDAA. 

   
   
CC-2008-167 
Transport scolaire St-
Félix 

 Mme Gaudreault fait le point sur le projet expérimental du transport 
scolaire à St-Félix; quelques ajustements seront apportés et on reviendra 
sur le sujet. Mme Belzile tient à préciser que les parents apprécient cette 
expérience.  

   
   
CC-2008-168 
Récréation scolaire 

 M. Guy Langlois fait part d’une situation à l’école Mont-Valin à 
l’effet que les élèves n’ont plus de récréation en après-midi et demande 
pourquoi une telle décision. Des informations seront prises et on reviendra 
sur le sujet. 

   
   
CC-2008-169 
Message de la FCSQ 

 Les Messages de la Fédération des commissions scolaires du 
Québec des lundis 10 et 17 mars sont remis aux commissaires. 

   
   
CC-2008-170 
Invitation au Brunch 
bénéfice au profit de 
l’aménagement de la 
cour de l’école 
Georges-Vanier 

 Une invitation est faite à tous les commissaires à participer au 
brunch-bénéfice au profit de l’aménagement de la cour de l’école Georges-
Vanier qui se tiendra le 30 mars 2008, de 8 h à 12 h à la salle de L’Ordre 
loyal des Mooses, à La Baie. 

   
   
CC-2008-171 
Concours québécois en 
entrepreneuriat 

 Les commissaires sont invités à participer à la présentation des 
lauréats locaux, 10e édition du Concours québécois en entrepreneuriat, 
arrondissements Chicoutimi et La Baie / Bas-Saguenay Nord et Sud / St-
Honoré / Saint-David-de-Falardeau qui se tiendra le jeudi 3 avril 
prochain, à l’auditorium Dufour. 

   
   
CC-2008-172 
Clôture de la séance 

 Il est proposé par Mme France Gagné 
et résolu : 
 
QUE la présente session soit close à 21 h. 

ADOPTÉE 
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La présidente  La secrétaire générale 
 


